

**GCSE FRENCH
KNOWLEDGE
ORGANISER**

Theme 1: Identity and Culture		
Topic 1: Me, my family and friends		
1	Je m'appelle Maria et j'ai 15 ans. Dans ma famille, il y a cinq personnes.	My name is Maria and I am 15. In my family there are 5 people.
2	Je dirais que je rassemble à ma mère. On a toutes les deux les cheveux bruns et les yeux verts.	I would say that I look a lot like my mum, we both have brown hair and green eyes.
3	Mon meilleur ami s'appelle Alex. Il est très compréhensif et assez intelligent mais il n'est pas toujours sympa et il est parfois pénible.	My best friend is called Alex. He is very understanding and quite intelligent but he is not always nice and he is sometimes annoying.
4	En général, je dirais que je m'entends très bien avec mes parents mais ils sont parfois trop sévères.	In general I would say that I get on well with my parents but they are a bit strict at times.
5	Mon père aime jouer au foot et je l'admire.	My dad loves to play football and I admire him.
6	Quand j'étais plus jeune, j'adorais ma petite sœur mais maintenant je la trouve vraiment agaçante et on se dispute tout le temps.	When I was younger my little sister but now I find her really annoying and we argue all the time.
7	Pour moi, un bon ami doit être compréhensif et doit avoir les mêmes centres d'intérêts que moi. On doit aussi écouter mes problèmes.	For me a good friend must be understanding, and have the same interests as me. They must also be able to listen to my problems.
8	Si j'avais le choix, j'aimerais avoir un tatouage mais je vais le faire quand je serai plus âgé	If I had the choice I would like to have a tattoo, but I will do it when I am older.
9	Quand je serai adulte, je voudrais me marier parce que j'aimerais avoir une famille avec trois enfants. Le mariage, c'est le pierre angulaire d'une société. J'aurai une grande maison et je serai riche!	When I am an adult, I would like to marry because I'd like a family with three kids. Marriage is the cornerstone of society. I will have a big house and I will be rich!



Theme 1: Identity and Culture		
Topic 2: Technology in everyday life		
1	J'ai un portable/un smartphone et je l'utilise pour surfer sur Internet, envoyer des SMS et télécharger de la musique.	I have a phone and I use it to surf the internet, send messages and download music.
2	Normalement j'utilise mon portable avant de manger mais après avoir fait mes devoirs.	I usually use my mobile before eating but after having done my homework.
3	Whatsapp c'est mon réseau social préféré. Je l'ai depuis six mois. C'est très pratique.	WhatsApp is my favourite social media. I've had it for 6 months. It is very practical.
4	L'avantage est que je reste toujours en contact avec mes amis.	The good thing is that always I am in contact with my friends.
5	L'inconvénient est qu'on peut devenir accro aux smartphones et on peut rencontrer des inconnus.	The bad thing about technology is that it is addictive and you can meet strangers
6	Quand j'étais plus jeune, je n'avais pas de portable mais maintenant je ne pourrais pas vivre sans technologie.	When I was younger, I didn't have a mobile but now I could not live without technology.
7	Si j'avais le choix, j'achèterais un nouveau portable avec une meilleure caméra et plus de stockage.	If I had the money I would buy a new phone with a better camera and more storage.

Theme 1: Identity and Culture		
Topic 3: Free time activities		
1	Dans mon temps libre j'aime aller au cinéma ou jouer au foot. Je joue au foot depuis cinq ans.	During my free time I like to go to the cinema or play football. I've played football for 5 years.
2	J'aime surtout faire les magasins car j'adore acheter des nouveaux vêtements pour être à la mode.	I especially like to go shopping as I love to buy clothes to be fashionable.
3	Je déteste faire mes devoirs car c'est plus ennuyeux que sortir avec mes amis.	I hate doing my homework because it is more boring than going out.
4	Mon sport préféré c'est le tennis car c'est relaxant et je suis très compétitif(ive).	My favourite sport is tennis because it is relaxing and I am very competitive.
5	En hiver, j'aime faire du ski dans les Alpes car je peux me relaxer quand il fait froid. Je joue aussi au hockey sur glace pour rester en forme!	In winter, I like to ski in the Alps because I can relax when it is cold. I also play ice hockey to stay fit!
6	J'aime lire des livres numériques sur mon iPad et j'aime écouter de la musique sur l'appli Spotify.	I like to read digital books on my iPad and I like to listen to music on the Spotify app.
7	Hier soir, après le dîner, mais avant de retourner chez moi, je suis allé(e)...	Yesterday, after eating but before returning home, I went...
8	J'ai décidé d'aller au cinéma pour regarder un film d'horreur mais c'était ennuyeux. Quel dommage!	I decided to go to the cinema to watch a horror film but it was a boring. What a shame!
9	La semaine prochaine je vais aller au centre sportif et à mon avis ce sera plus divertissant!	Next week I am going to go to the sports centre and in my opinion it will be more entertaining.

Theme 1: Identity and Culture		
Topic 3: Shopping/Food and drink		
1	Je voudrais un grand pull s'il vous plaît	I would like a big jumper please
2	Une table/une chambre pour deux	A table for two
3	Votre nom de famille, comment ça s'écrit?	How do you spell your surname?
4	Quelle taille?	What size?
5	Quelle couleur?	What colour?
6	Ça coûte combien?	How much is it?
7	Quelle style!	How elegant

Theme 2: Local, national, international and global areas of interest		
Topic 1: Home town and neighbourhood		
1	Salut! Je m'appelle Pierre et j'habite à Peterborough dans l'est de l'Angleterre	Hello! My name is Peter and I live in Peterborough in the east of England
2	qui est très joli et il fait toujours beau	which is really pretty and it's always nice weather.
3	J'habite avec ma famille dans une maison dans les banlieues	I live with my family in a house in the suburbs
4	mais mes grands-parents habitent dans une ferme à la campagne.	but my grandparents live on a farm in the countryside.
5	Chez moi, il y a un jardin, un garage et une cuisine moderne mais	There's a garden, a garage and a modern kitchen in my house but
6	ma chambre est ma pièce préféré car tous mes livres et toute ma musique se trouvent là.	my bedroom is my favourite room because I have all my books and music there.

7	Mon lit est à côté de la fenêtre et ma télé est en face de mon sofa.	My bed is next to the window and my television is opposite my sofa.
8	J'aime ma maison car c'est confortable. à l'avenir, j'aimerais habiter au Canada car c'est plus intéressant mais il fait beaucoup plus froid!	I like my house as it's comfortable. In the future I would like to live in Canada because it is more interesting but it's much colder!

Theme 2: Local, national, international and global areas of interest		
Topic 1: Home, town, neighbourhood and region		
1	J'aime tellement ma région car il y a beaucoup à faire pour les habitants et les touristes!	I really love my area because there's a lot to do for the residents and the tourists.
2	Par exemple, on peut nager dans la mer, aller à la plage ou faire les magasins dans le grand centre commercial.	For example, you can swim in the sea, go to the beach or go shopping in the big shopping centre.
3	Dans mon village, il y a un château historique et une église intéressante. Aussi il y a un lac où on peut faire des sports aquatiques.	In my village there is a historic castle and a very interesting church. Also there is a lake where you can do water sports.
4	Malheureusement il n'y a pas de musée. Quel dommage mais on peut aller à Cambridge.	Unfortunately there isn't a museum. What a shame but you can go to Cambridge.
5	La semaine dernière, je suis allé(e) en centre-ville pour acheter des cadeaux	Last week , I decided to visit the centre to buy some presents
6	parce que ce sera l'anniversaire de mon/ma meilleur(e) ami(e) la semaine prochaine. Il/Elle aura 16 ans.	because next week, it will be my best friend's birthday . He will be 16 years old.

Theme 2: Local, national, international and global areas of interest		
Topic 2: Social issues and Topic 3: Global issues		
1	J'aimerais aider les sans-abris.	I would like to help the homeless.
2	Tous les week-ends je fais un peu de travail bénévole pour Oxfam. Aussi j'ai organisé un marathon pour collecter de l'argent.	Every weekend I do a bit of volunteer work for Oxfam. Also I have organised a marathon to collect money.
3	Ce qui me préoccupe, c'est l'environnement. Il ne faut pas utiliser trop d'eau.	What concerns me is the environment. You must not use too much water.
4	Si vous me demandiez, je vous dirais que le changement climatique est le plus grand problème.	If you asked me, I would say to you that climate change is the biggest problem.
5	Je fais toujours du recyclage et je trie les déchets. Cette semaine j'ai recyclé presque tous. Il est essentiel de faire le recyclage.	I always recycle and I sort the rubbish. This week I recycled almost everything. It is essential to recycle.
6	Je vais au collège tous les jours à vélo car c'est plus écologique.	I go to school by bike every day because it is more environmentally friendly.
7	Je voudrais faire du travail bénévole à l'étranger pour aider les pauvres et les réfugiés.	I would like to do some volunteer work abroad to help the poor and the refugees.

Theme 2: Local, national, international and global areas of interest		
Topic 4: Travel and tourism		
1	Normalement je passe mes vacances en Espagne car il y a du soleil et il fait chaud.	Every year I go on holiday to Spain because it is very sunny and hot.
2	Je crois que les vacances sont importantes car je peux me relaxer après mes examens.	I believe that holidays are important because they help me to relax after my exams
3	Cependant l'année dernière, je suis allé(e) en Suisse avec mes parents mais j'aurais préféré ...	However, last year I went to Switzerland with my parents but I would have preferred ...
4	... aller au Portugal avec mes amis.	... to go to Portugal with my friends.
5	J'ai bronzé et j'ai nagé dans le lac.	I sunbathed and I swam in the lake
6	Malheureusement il n'y avait ni une piscine ni un restaurant dans l'hôtel trois étoiles.	Unfortunately there was neither a pool nor a restaurant in our three-star hotel.
7	La meilleure chose, c'était quand on a visité les stations du ski. Quelle expérience!	The best thing was when we visited the ski slopes. What an experience !
8	Si j'avais plus d'argent, j'irais en Australie. J'ai toujours rêvé d'aller à Melbourne et de visiter les parcs de conservation pour voir les koalas.	If I had more money I would go to Australia. I have always dreamt of going to Melbourne and visiting the nature parks to see the koalas.
9	L'année prochaine je vais aller en Italie avec mon cousin qui parle italien.	Next year I am going to go to Italy with my cousin who speaks Italian.
Theme 3: Current and future study and employment		
Topic 1: My studies		
1	J'étudie neuf matières y compris les sciences, l'anglais et les maths qui sont obligatoires.	I study nine subjects including Science, English and Maths which are compulsory.
2	J'étudie le français depuis cinq ans et j'adore. Ma matière préférée, c'est sans doute le commerce car c'est très pratique pour l'avenir.	I've been studying French for five years and I love it. My favourite subject is without a doubt Business because it's very practical for the future.
3	Mon collège est mixte et il y a environ 1700 élèves.	My school is mixed and has around 1700 pupils.
4	Il est trop grand mais il y a une bibliothèque pour faire les devoirs et une grande cantine.	It is too big but there is a library for doing homework and a large canteen.
5	Il y a beaucoup de stress pour les examens et les profs sont trop sévères! J'espère que je vais les réussir et obtenir des bonnes notes!	There is lots of stress for the exams and the teachers are too strict! I hope that I am going to pass them and get good grades!
6	Il faut porter l'uniforme scolaire et les portables sont interdits. On nous traite comme bébés!	We have to wear a uniform and phones are forbidden. They treat us like babies !
7	Quand j'avais 10 ans, j'allais à l'école primaire et c'était plus facile mais moins utile!	When I was 10, I went to primary school and it was easier but not as useful!
8	L'année prochaine, j'ai l'intention de laisser tomber le français et dans deux ans, je veux aller à la fac pour obtenir un diplôme.	Next year, I intend to drop French and in two years, I want to go to uni to get a degree.

Theme 3: Current and future study and employment

Topic 3: Jobs, career choices and ambitions

1	Je travaille comme serveur dans un restaurant. Je gagne €50 par semaine. Mon petit boulot me donne un peu d'expérience.	I work as a waiter in a restaurant. I earn €50 a week. My part-time job gives me a bit of experience.
2	Cependant, je n'aime pas mon boulot car le patron est trop strict.	However, I don't like my job because the boss is too strict.
3	Je fais les économies pour aller à la fac.	I'm saving my money to go to uni.
4	J'ai fait un stage chez un avocat. J'avais de la chance.	I did work experience with a lawyer. I was lucky.
5	J'aimerais poursuivre mes études et faire maths et histoire pour le bac.	I want to continue with my studies and study Maths and History for A level.
6	Si j'avais le choix, je voudrais aller à la fac à Cambridge pour étudier le droit mais Nottingham est plus réaliste pour moi.	If I had the choice, I would like to go to uni in Cambridge to study law but Nottingham is more realistic for me.
7	Après la fac, j'ai l'intention d'être avocat. Ce serait mon rêve et je serai très bien payé.	After uni I intend to be a lawyer. It would be my dream and I will be very well paid.
8	J'aimerais aussi voyager et travailler à l'étranger et rencontrer beaucoup de nouveaux amis.	I would also like to travel and work abroad and meet lots of new friends.

Sur la photo

Dans l'image, on voit...	In the picture, we see...
Je peux voir...	I can see...
Il y a beaucoup de personnes / gens	There are a lot of people
Il y a un homme / deux hommes / une femme / deux femmes / un enfant / des enfants	There is a man/ two men / one woman / two women / a child / children
Ils sont / Ils se trouvent...	They are..
Il fait chaud / froid	It is hot/cold
Il pleut / Il neige	It's raining / It's snowing
Il y a du soleil	It's nice weather
Il y a du vent	It's windy
Ils sont contents/ tristes / fatigués / énervés	They are happy/ sad/ tired / angry
Il a / Elle a / Ils ont l'air de/d'	They seem
Je crois que...	I believe that...
Je pense que...	I think that...
J'imagine que..	I imagine that...
Je présume que..	I assume that...
Je suppose que ...	I suppose that...
Il me semble que ...	It seems to me that...
Je dirais que ...	I would say that...
A mon avis, ...	In my opinion,...
Selon moi, ...	According to me,...
De mon point de vue, je pense que...	From my point of view, I think that

Ils sont à la plage	They are at the beach
Ils sont à la montagne	They are in the mountains
Ils sont à l'école	They are at school
Il sont chez eux	They are at home
Il sont dans un parc.	They are in a park
Il sont dans un jardin.	They are in a garden
Il sont en train de + infinitive	sourir (to smile)
	danser
	courir (to run)
	parler (to talk)
	bronzer (to sunbath)
	faire du ski
	faire du vélo
	travailler (to work)
	d'aider (to help)
	célébrer un mariage / un anniversaire
	jouer
	écouter de la musique
	d'utiliser un portable / un ordinateur / une tablette
recycler	

Où ?	Where
Comment (est) ?	How ? (What is it like)
Quand?	When?
Combien?	How much?
Combien de temps?	How long? / How much time?
Pourquoi?	Why?
Qui?	Who?
Avec qui?	With whom?
Qu'est-ce que..?	What?
Quoi?	What?
Quel/quelle/quels/quelles?	Which?
Est-ce que?	Just turns a statement into a question
Est-ce qu'il y a / Il y a....?	Is/are there ?
Tu aimes/Vous aimez ?	Do you like ?
Que penses-tu/pensez-vous de... ?	What do you think about... ?